

Berita Kematian

SUSTER MARY BERNARDA

ND 3499

Rita Ann SULLIVAN

Provinsi Maria Imakulata, Toledo, Ohio, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	24 Mei 1920	Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	11 Agustus 1941	Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Kematian:	11 Februari 2018	Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Ibadat Arwah:	15 Februari 2018	Whitehouse, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	16 Februari 2018	Makam Kebangkitan, Toledo, Ohio



Hendaklah kamu murah hati, sama seperti Bapamu adalah murah hati. (Luk 6:36)

Pada pagi hari tanggal 11 Februari di Center Ursulin, Suster Mary Bernarda kembali kepada Tuhan di usia yang ke 97 tahun. Rita Ann adalah anak bungsu dari sembilan bersaudara yang lahir dari pasangan Charles dan Mary Ann (Schoen) Sullivan. Kematian Suster didahului oleh kedua orangtua serta semua sadara kandungnya termasuk Sr. Mary Theophane, S.N.D. saudari sulung yang meninggal pada tahun 2011.

Rita dibesarkan di Toledo, Ohio, di mana ia mengenyam pendidikan di Sekolah St. Ana dan SD Notre Dame kemudian di Sekolah Menengah Notre Dame. Dia masuk SND pada bulan September 1938. Pada tahun 1939 dia menerima busana biara dan menerima nama Suster Mary Bernarda.

Dengan gelar di bidang Pendidikan dan Bahasa Inggris, Suster Bernarda adalah seorang pendidik yang sangat efektif baik sebagai guru maupun kepala sekolah di sekolah dasar dan menengah. Selama 51 tahun mengajar dan delapan tahun sebagai pustakawan, Suster sangat disukai oleh murid-muridnya, terutama anak laki-laki karena suster selalu setia mengikuti pertandingan sepak bola dan bola basket mereka. Bukan hanya dia seorang guru yang hebat, tapi juga menjadi mentor bagi para suster muda yang mengalami transisi dari guru sekolah dasar menjadi guru sekolah menengah.

Dia senang membaca dan topik bacaannya sangat luas serta menyukai debat tentang masalah-masalah terkini. Diskusi yang baik akan memperteguh pandangannya, atau menyempurnakannya atau malah mengubah sepenuhnya. Suster sangat pandai berbicara dalam mengungkapkan pandangannya. Buku adalah teman-temannya, dan dia senang membicarakan apa yang telah dibacanya. Dia terutama tertarik pada biografi orang-orang yang menjalani hidup mereka sedemikian rupa untuk membuat perbedaan di dunia ini-perbedaan untuk menjadi lebih baik. Dia sangat berpusat pada orang lain dan sangat tertarik pada kejadian dan kehidupan orang-orang yang kurang sepaham dengannya.

Suster adalah suster tertua di Provinsi Toledo, di mana ia telah menghayati hidup religius selama 77 tahun dan pension dari aktif berkarya tahun 2006. Bahkan di tahun-tahun terakhir ini ketika kebingungan dan rasa sakit fisik membebani dia, dia berusaha setiap hari dengan semangat membara untuk tetap terlibat dengan lingkungan sekitarnya. Karakter Suster Mary Bernarda yang ditandai dengan tekad kuat, juga memiliki sisi yang lebih ringan. Dia bisa menertawakan dirinya sendiri. Dia bersama teman dekatnya pernah berkata: "Kita menghayati hidup ini terlalu serius sehingga Tuhan harus menemukan sisi hidup kita yang lucu." Semoga Tuhan yang dia layani dan cintai dengan baik dalam kehidupan ini sekarang tersenyum padanya untuk selama-lamanya.